

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7821-01

Stuttgart, 04.05.2010

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 18.03.2010
Betreff Zentrale Veranstaltung und Fragen zur geplanten Gedenkstätte am Ort des früheren Gestapo-Gefängnisses

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zum „Hotel Silber“ und dem angemessenen Umgang mit den Verbrechen während der Zeit des Nationalsozialismus in Stuttgart liegen verschiedene Anträge der Fraktionen vor.

Ich plane in Abstimmung mit den Fraktionen, zu den unterschiedlichen Facetten dieses Themas wie etwa der Frage nach der authentischen baulichen Substanz des Gebäudes und der angemessenen Form der Erinnerung ein Hearing zu veranstalten. Die durch die Initiative „Hotel Silber“ angestoßene Diskussion soll als Anlass genommen werden, die Frage der Vermittlung der Geschichte des Nationalsozialismus in Stuttgart insgesamt zu diskutieren.

Damit sollen auch die Anliegen Ihres Antrags aufgegriffen werden. Sollten nach dem Hearing noch offene Punkte Ihres Antrags bestehen bleiben, würden diese noch beantwortet werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>